



NEW FACE

Aida Loos erobert gerade die österreichische Kabarettszene (www.aida-loos.com).

JETZT GEHT ES LOOS!

AIDA LOOS (33). Die Kabarettistin mit persischen Wurzeln steht zurzeit mit ihrem Programm „Hartes Loos“ auf der Bühne.

Sie stehen seit einigen Monaten mit Ihrem Programm „Hartes Loos“ auf der Bühne. Warum haben Sie beschlossen, Kabarettistin zu werden?

AIDA LOOS: Ich habe das eigentlich gar nicht beschlossen, das Leben hat das für mich getan. Ich bin ausgebildete Schauspielerin, doch irgendwann hat mich ein Freund gebeten, als Vorprogramm für sein Konzert Stand-up zu machen. Denn wir haben einmal zusammen in einem Lokal gearbeitet und er hat gemeint: „Du hast immer das ganze Lokal unterhalten, dann kannst du auch ein Publikum unterhalten.“ So hat alles angefangen!

Wovon lassen Sie sich beim Schreiben Ihrer Programme inspirieren?

LOOS: Es geht viel ums Beobachten und darum, Skurrilitäten im Alltag zu finden. Ich selbst bin aber so ziemlich das undankbarste Kabarettpublikum, das man sich vorstellen kann. Mein absoluter Horror wäre es, vor Leuten auf die Bühne zu gehen, die so sind wie ich.

Worüber lachen Sie privat?

LOOS: Ich lache gerne über meine Familie, über meine Mutter und meine Schwester – oder auch mit ihnen über eine von den anderen (*lacht*). Am meisten kann ich über Dinge lachen, die unfreiwillig lustig und überhaupt nicht so gewollt sind. Wenn das passiert, kann ich aber auch wirklich nicht mehr aufhören...